



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Ya no alcanza su metro

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre en condición de calle falleció frente a decenas de personas que caminaban afuera de la estación Balderas de la Línea 1 del Metro, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

Según contaron, el hombre de unos 40 años se sentó a descansar en las escaleras del acceso norte, sobre Balderas y Tolsá, y ahí falleció.

A solo unos pasos había comensales de las tortas, de los tacos Fanny, y los compradores de diarios.

"A veces venía con una guitarra y pedía dinero, creo que se llamaba Jorge y tenía como 40 años, eso por lo que nos contaba", dijo un comerciante.

Paramédicos intentaron brindarle los primeros auxilios, pero al parecer, el hombre murió por un paro cardiorrespiratorio.

Solo algunos se tentaron el corazon, le prendieron una vela y le pusieron una prenda de ropa sobre la cara. Los policias amarraron un cordón amarillo en las estructuras a su alrededor.



■ A veces tocaba una guitarra para pedir una moneda.



■ En el acceso al Metro Balderas quedó sin vida.

Fecha:

02/05/21

Sección:

policia.

Página:

C/P 13

(



LA PRENSA



HALLAN CALCINADO EL CUERPO DE UN SUJETO, EN GUSTAVO A. MADERO Pág. 13

JUSTAVO A. MADERO

Hallan calcinado dentro de un taller a un hombre

ALBERTO JIMÉNEZ

En el lugar fueron consumidos por el fuego tres vehículos y tres recámaras resultaron afectadas

Una persona murió calcinada luego de un incendio en un taller automotriz, en calles de la colonia Lomas de Cuauhtépec, en la parte alta de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Alrededor del mediodía, vecinos de la colonia fueron alertados por una columna de humo negro, y al salir a la calle observaron que un inmueble se encontraba cubierto por llamaradas.

De inmediato llamaron a los servicios de emergencia y solicitaron el apoyo de paramédicos, bomberos y policías, ya que desconocían si había personas dentro del lugar.

Decenas de elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos se desplegaron en el cruce de las calles Fujiyama y Cerro de Chapultepec para evaluar las medidas de seguridad y protocolos a seguir para combatir el fuego.

Tras varias horas de intensas labores, los vulcanos apagaron las llamas e ingresaron al predio para rociar miles de litros de agua sobre los escombros para evitar que se reavivara.

Tres vehículos fueron consumidos por el fuego, tres recámaras resultaron afectadas y una barda de tres metros de altura

presentó afectaciones en su cimentación.

Cuando revisaban los escombros, los bomberos localizaron el cuerpo calcinado de una persona, posiblemente el encargado del taller.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México resguardaron la zona para evitar que curio-

sos se acercaran a tomar fotografías o videos con sus teléfonos.

Horas después, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la FGI-CDMX levantaron el cadáver y lo trasladaron al Instituto de Ciencias Forenses para continuar con las diligencias.

Policías capitalinos resguardaron la zona para evitar que los curiosos tomaran fotos con sus teléfonos

EXPLOSION ALERTA A VECINOS

Vulcanos apagan fuego y descubren cadáver de don

Autoridades capitalinas investigan la causa del siniestro, en la GAM

TRISTAN VELÁZQUEZ

Faustino Sánchez, un conductor de transporte de carga, murió calcinado la mañana de este sábado al interior de su domicilio, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Sobre la calle Fujiyama, casi esquina con Cerro de Chapultepec, una fuerte explosión alertó ayer a los habitantes de la colonia Lomas de Cuauhtepac.

Al salir de sus domicilios vieron que de la casa de su vecino Faustino salía humo, derivado de un fuerte incendio. Pronto, los pobladores llamaron a los servicios de emergencia, mientras intentaban sofocar el fuego con cubetas.

EL HALLAZGO. Bomberos que arribaron hasta el sitio concluyeron las labores y al ingresar al predio vieron el cuerpo del hombre, de aproximadamente 51 años, el cual yacía completamente calcinado en una de las habitaciones. Fue por ello que se



EL DATO

ACCIDENTE

Según vecinos, Faustino no tenía problemas con nadie, por lo que creen que sí se trató de un accidente y no de algún ataque en su contra.

solicitó el apoyo de **policías de la SSC** y de peritos de la Fiscalía de la Ciudad de México para retirar el cuerpo de Faustino.

Familiares del fallecido que fueron avisados refirieron a los oficiales que la noche anterior Faustino los había visitado y que ayer por la mañana fueron avisados sobre que su casa se estaba quemando.

Hasta el momento se desconoce las causas que originaron la explosión. Por tal motivo, las autoridades ya investigan y abrieron una carpeta de investigación para esclarecer de manera precisa el motivo del siniestro y la muerte del hombre.

EN PARQUE DE IZTAPALAPA

Hombre no se echó de resbaladilla, se colgó

IGNACIO RAMÍREZ

El cuerpo de un hombre colgado de un juego infantil fue localizado por vecinos del barrio Santa Ana Sur, en un parque de Iztapalapa.

El hallazgo ocurrió la tarde del sábado en un área recreativa adjunta a la Comisaría Ejidal de Santiago Zapotitlán, localizada sobre la calle Magdaleno Ita esquina con la avenida Tláhuac.

Fueron residentes quienes alertaron a los **agentes del sector Zapotitla** acerca del cuerpo, que colgaba bajo una resbaladilla en el área de juegos infantiles cerca de las 14:00 horas de ayer.

Los informes refieren que el difunto vivía en situación de calle en la zona y no presentaba signos de violencia.

A unos 20 metros del lugar se ubica una cámara del C-2 Oriente, cuyas grabaciones revisan las autoridades para determinar con precisión lo ocurrido.

“

En el área de juegos se observa el cuerpo de un masculino en suspensión completa sujeta al tubo de uno de los juegos recreativos”

Policía